

“Lingvo internacia”

■ El pasado lunes, 8 de abril, apareció en este diario un artículo de Francisco L. Sepúlveda titulado “Hablemos de idiomas”, en el que encontré toda una serie de interesantes datos sobre cuestiones de lingüística, al parecer muy bien documentados.

Por este motivo es lamentable el hecho de que, cuando se refiere al esperanto, que él mismo califica acertadamente de “el más inteligente idioma artificial”, lo bautice como “lingua internaciona”, expresión que a los esperantistas nos suena como mínimo grotesca; la forma correcta es la que aparece al principio de estas líneas, es decir, “lingvo internacia”.

Creo honradamente que el autor del artículo debió asegurarse previamente de que lo que escribía era correcto. Cualquier esperantista le hubiera sacado de su error. No somos muchos, por desgracia, pero sí suficientes para que no sea difícil encontrarnos.

ROBERTO NAVARRO GONZÁLEZ
Sant Cugat del Vallès

VIANES, 19 abril 96
LA VANEGARDA